

平成29年 年頭挨拶

飛翔 CONYX2017

～笑顔でつくる 明るい職場

みんなが主役 コニックス～



代表取締役社長 吉田治伸

年頭に当たり、皆様方の益々のご健勝を心よりお慶び申し上げます。

昨年創立60周年を迎え、また新たな1歩を踏みだした当社は、本年度も皆様の努力の結果で良い成績が残せそうであります。心よりお礼申し上げます。

さて、米国のトランプ大統領就任をはじめ、世界各国で既存の政治にNOをつきつけ、保護主義的な独自路線の指導者が台頭するようになってまいりました。日本にとって最重要な同盟国である米国の動向しだいでは、大幅な変革が迫られる様相であります。日本国内においては、世界に類を見ない高齢化、人口減少は世の中の対応を追いつかせない状況で進んでおります。今後、ますます、労働力不足に直面する事は間違いありません。

そんな状況下、当社は、本年度、大きな失注があり、また、同様に大きな受注があり、トータルで増という状況であります。失注の多くは、入札で負けたものです。残念ながら、当社の「良さ」をアピールできなかった結果で

あります。例えば、「清掃だけすれば良い(仕様書に書いてある事だけ行えば良い)」という会社と「清掃をしてユーザーに喜んでいただく」という当社が金額だけの戦いをしたら、なかなか勝つ事ができません。ただ、お客様の心の琴線に響くサービスを提供していたら官公庁、民間関係なく、我々を選んでいただけるものだと私は信じています。

会社の進む方向は、「サービスを通じて、お客様、ユーザー様に幸福になっていただく、同僚に幸福になってもらう、そして自分も幸福になる」が基本理念であります。そして当社が伸びるためには、当社を支持して下さるお客様が徹底的に喜んで下さり、少しでもそのを広げたり、ファンを拡大させたりという事が成長の最重点項目です。今年も、「どうしてもコニックスに仕事をしてもらいたい」というお客様と「どうしてもコニックスで働きたい」という社員が少しでも増える事が私の希望です。

さて、今年のスローガンは「笑顔でつくる明るい職場 みんなが主役コニックス」にさせていただきました。昨今の人手不足、顧客満足の前に従業員満足が必要で、楽しい職場が必要である。そして、各施設で働く人にとって我々の仕事もまた主役であると考えこのスローガンにしました。今年もまた、良い作品を選ぶことができました。

2560名の当グループの社員のそれぞれが、他の誰かを幸せにし、それぞれが働く喜びを感じる事ができ、62年目の今年が会社にとって今までで最高の1年になる事を祈願するとともにその実現に全力で努力する事を誓い年頭の挨拶といたします。